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Il giorno 21 ottobre 2024 alle ore 10:00, con convocazione per le ore 09:30, si 
riuniscono la delegazione di parte pubblica e la delegazione sindacale, per 
discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Prosecuzione della trattativa CCI 2024 

2. Varie ed eventuali 
 
1) Prosecuzione della trattativa CCI 2024 

 
Il Delegato alle Umane Risorse Prof. Daniele Parbuono saluta i partecipanti ed 
introduce la prosecuzione dei lavori di contrattazione.  
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo comunica che, viste le osservazioni 
pervenute dalle OO.SS., in riferimento all’ipotesi di riparto del fondo c’è accordo 
e pertanto si potrebbe procedere all’approvazione. Chiede se vi siano eventuali 
osservazioni. 
 
Il riparto del fondo viene approvato all’unanimità. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo, comunica che l’Amministrazione, 
preso atto che le OO.SS. hanno mantenuto le proprie posizioni in ordine ai criteri 
per le progressioni economiche, si manifesta sin d’ora disponibile alla revisione 
dell’accordo proposto, eventualmente facendo concorrere la valutazione delle 
attività lavorative che si identificano in specifiche responsabilità al punteggio 
riservato alla formazione, con cancellazione della valorizzazione dei titoli di 
studio. 
Chiede se tale ipotesi possa essere accolta positivamente dalle OO.SS. 
 
Il Dirigente della Ripartizione del Personale Dott.ssa Federica Nuzzi, facendo 
seguito a quanto già esposto dal Direttore Generale, fornisce ulteriori 
chiarimenti.  
 
BOCCIOLESI Lorenzo – FEDERAZIONE GILDA UNAMS osserva che le proposte 
dell’Amministrazione per i criteri delle PEO pongono dei vincoli anche sulla 
valutazione delle anzianità. 
 
Il Dirigente della Ripartizione del Personale Dott.ssa Federica Nuzzi chiarisce che 
l’ipotesi formulata dal DG comporta proprio una revisione integrale della 
proposta che era stata presentata. 
 
CECCARELLI Fabio – RSU ringrazia l’Amministrazione per l’apertura, di cui 
riconosce la portata. Precisa che le OO.SS. concordano con l’Amministrazione 
per la parte che riguarda la ripartizione dei fondi. Va comunque risolta la 
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questione degli incarichi degli EP, ai quali vanno pagate le indennità di posizione 
entro l’anno corrente.  
Per i criteri PEO, resta una difficoltà per le OO.SS., connessa alle indicazioni e al 
percorso intrapreso a livello nazionale, volto al superamento di alcune criticità 
del vecchio contratto, che rende difficile accogliere la valutazione degli incarichi. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo ribadisce che non si parlerebbe, nel 
caso, di incarichi. 
 
CECCARELLI Fabio – RSU chiede una pausa di riflessione. 
 
PIETROLATA Letizia – C.I.S.L. SCUOLA condivide le perplessità espresse da 
Bocciolesi e Ceccarelli. Osserva che l’analisi delle graduatorie finali delle PEO 
relative agli anni precedenti prova che i margini di differenza nei punteggi sono 
minimi, per cui chi non avesse partecipato ad un gruppo di lavoro o non avesse 
una responsabilità di processo verrebbe danneggiato. Non è convinta in merito 
alla soluzione proposta dall’Amministrazione. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo precisa che l’ipotesi 
dell’Amministrazione, ancora da sviluppare in dettaglio, sarebbe immaginata 
applicabile solo a funzionari ed EP, non per gli operatori e i collaboratori. 
Evidenzia inoltre che le attività sono fungibili con la formazione. 
 
SERENELLI Francesca – RSU osserva che tutto dipende da come si raggiunge il 
massimale, cioè ai punteggi attribuiti alle diverse casistiche. Non è convinta 
sull’ipotesi di limitare la proposta solo a funzionari ed EP. Chiede tempo per 
riflettere sul punto. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo ritiene che sia possibile allargare la 
proposta anche ai collaboratori e che ovviamente, in riferimento alla formazione, 
andrebbe prevista almeno la distinzione tra corsi con esame finale e corsi senza 
esame finale, così come andrebbe adeguatamente parametrata l’attribuzione del 
punteggio alla formazione e alle altre attività. 
Propone di aggiornare la seduta in riferimento ai criteri per le progressioni per 
consentire il confronto tra le OO.SS., invitando le stesse a dare atto del 
significativo tentativo di mediazione compiuto dall’Amministrazione e a riflettere 
su una proposta che è di apertura alle esigenze delle OO.SS., rimanendo 
nell’ambito del CCNL. 
 
PIETROLATA Letizia – C.I.S.L. SCUOLA riconosce che effettivamente 
l’Amministrazione negli ultimi anni ha compiuto significativi interventi in ambito 
formativo, che apprezza positivamente, dando finalmente a tutti opportunità 
formative.  
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo evidenzia che la formazione messa a 
disposizione dall’Amministrazione è per lo più facoltativa, è una opportunità 
offerta al personale e va valorizzata. Se il personale decide di non fare 
formazione, deve sentirsi responsabilizzato. 
 
PIETROLATA Letizia – C.I.S.L. SCUOLA osserva che la situazione è diversa per 
quanto riguarda la partecipazione a progetti, gruppi o responsabilità di processi. 
Queste non sono possibilità che sono offerte a tutti. 
 



Il Delegato alle Umane Risorse Prof. Daniele Parbuono riassume le posizioni delle 
parti, evidenziando l’apertura dell’Amministrazione. Ricorda che i progetti di 
formazione rientrano anche nella programmazione strategica dell’Ateneo. 
Chiede di valutare anche gli orientamenti generali degli altri Atenei. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo aggiunge che se è vero che non tutti 
accedono a gruppi di lavoro e responsabilità, è anche vero che può accadere che 
chi è titolare di responsabilità possa non avere tempo di fare formazione, per cui 
affiancare formazione e attività nella stessa valutazione pone tutti nella stessa 
condizione. 
 
CECCARELLI Fabio – RSU conclude osservando che le OO.SS. hanno presentato 
un documento unitario. Apprezza l’apertura odierna dell’Amministrazione, che è 
significativa e ritiene necessaria una riflessione congiunta delle OO.SS. e RSU 
sulla proposta, mentre in riferimento al riparto del fondo si può procedere alla 
sottoscrizione. 
 
2) Varie ed eventuali 
 
FRITTELLA Giovanni – RSU riferisce che il personale, dopo la recente 
effettuazione dei rilievi tecnici, chiede chiarimenti circa i futuri lavori al 
parcheggio di Via Pascoli. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo risponde che non si sa ancora se e 
quando si procederà per i lavori, si sta comunque valutando, al fine di evitare 
ingorghi in fase di accesso, l’istallazione di un semaforo per segnalare i posti 
disponibili. Purtroppo la parte esterna alla sbarra non è di proprietà 
dell’Università, ma del Comune. Osserva che, comunque, insistere ad accedere 
anche se il parcheggio è pieno, intasando la strada, chiedendo di entrare per fare 
manovra e sovraffollando la sede, non è accettabile. Invita pertanto i sindacati a 
farsi parte diligente nel sensibilizzare il personale che accede al parcheggio. 
 
PIETROLATA Letizia – C.I.S.L. SCUOLA chiede un chiarimento sui soggetti 
legittimati ad entrare al parcheggio e sui relativi orari. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo risponde che è legittimato il personale 
docente ed il personale TAB, non gli studenti che possono accedere dopo le 13, 
salvo deroghe motivate da convegni o eventi particolari. 
 
PIETROLATA Letizia – C.I.S.L. SCUOLA osserva che spesso gli studenti accedono 
anche in orari diversi, accodandosi alle auto autorizzate. 
 
Il Direttore Generale Dott.ssa Anna Vivolo ritiene che si potrebbe risolvere il 
problema facendo installare una seconda sbarra, cosa non fatta finora per non 
rallentare l’ingresso. 
 
Si procede alla sottoscrizione dell’ipotesi di CCI 2024. 
 
Il presente verbale viene chiuso alle ore 10.58. 
 
Letto, approvato e sottoscritto dai seguenti componenti di parte pubblica e di 
parte sindacale:  
 
 



per l’Università degli Studi di Perugia: 

Prof. Daniele PARBUONO - Delegato del Rettore    F.to Daniele Parbuono 

Dott.ssa ANNA VIVOLO - Direttore Generale   F.to Anna Vivolo 

 

per la Delegazione sindacale: 

Componenti della rappresentanza sindacale unitaria: 

BELLINO Andrea     Dichiarazione di concordanza (All. 1) 

BUSINELLI Stefania    Dichiarazione di concordanza (All. 2) 

CECCARELLI Fabio    Dichiarazione di concordanza (All. 3) 

CICIONI Roberto     F.to Roberto Cicioni 

DATTINI Valentina    Dichiarazione di concordanza (All. 4) 

FRITTELLA Giovanni    F.to Giovanni Frittella 

GIANNONI Maurizio    _________________________________ 

RENGA Marco     Dichiarazione di concordanza (All. 5) 

SANTONI Andrea     Dichiarazione di concordanza (All. 6) 

SEGOLONI Marco     F.to Marco Segoloni 

SERENELLI Francesca    F.to Francesca Serenelli 

VOLENTIERA Francesca   Dichiarazione di concordanza (All. 7) 

 

per le OO.SS. di categoria: 

FLC/C.G.I.L.                    Dichiarazione di concordanza (All. 8) 

C.I.S.L. SCUOLA              Dichiarazione di concordanza (All. 9) 

SNALS CONFSAL            Dichiarazione di concordanza (All. 10) 

F.G.U. FEDERAZIONE GILDA UNAMS Dichiarazione di concordanza (All. 11) 

ANIEF UNIVERSITÁ    Dichiarazione di concordanza (All. 12) 


